

Silvio Avendaño, E [I Liberal, 8 de octubre de 2015](#)

"Como es evidente la universidad carece de autonomía, es decir, la dirección de la misma no yace en ella, en otras palabras, **la estructura del Consejo Superior no surge del interior de la universidad.**

En la mayoría de los casos el Consejo Superior es un mecanismo adicional de engranajes clientelistas

. Quienes lo integran no tienen idea de lo que constituye la universidad, en sus metas, en su quehacer, en sus perspectivas."

Leer más en: <http://elnuevoliberal.com/el-consejo-superior/#ixzz3nzip5icR>